

Reflets de la justice par la foi

PJ 270.2 (COL 310.3-311.4)

L'habit de noces de la parabole représente le caractère pur et sans tache que possèdent les vrais disciples de Christ. Il a été donné à l'Eglise de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur, "sans tache, ni ride, ni rien de semblable". Le fin lin, disent les Ecritures, "ce sont les justices des saints". Apocalypse 19:8; Ephésiens 5:27. C'est la justice de Christ, Son caractère irréprochable qui est communiqué par la foi à tous ceux qui le reçoivent comme leur Sauveur personnel. PJ 270.2

La robe blanche de l'innocence était celle que portaient nos premiers parents quand ils furent placés par Dieu dans le jardin d'Eden. Ils vivaient alors en harmonie parfaite avec Sa volonté, et toutes leurs affections se tournaient vers leur Père céleste. Une belle et douce lumière, la lumière de Dieu, enveloppait le couple saint. Cette robe de lumière était un symbole des vêtements spirituels de leur céleste innocence. S'ils étaient demeurés fidèles à Dieu, elle ne les aurait jamais quittés. Mais le péché les sépara de l'Eternel, et la lumière qui les entourait s'évanouit. Nus et honteux, ils essayèrent de remplacer leurs vêtements célestes par des feuilles de figuier qu'ils cousirent ensemble. PJ 270.3

C'est ce que tous les transgresseurs de la loi divine ont fait depuis le jour de la désobéissance de nos premiers parents. Ils ont utilisé, eux aussi, des feuilles de figuier pour cacher la nudité résultant de leurs transgressions. Ils ont mis des habits de leur invention. Ils se sont efforcés de dissimuler leurs péchés sous leurs propres œuvres et de se rendre acceptables aux yeux de Dieu. PJ 270.4

Mais ce travail est vain. Rien ne pourra jamais remplacer la robe d'innocence qu'ils ont perdue. Ceux qui seront assis avec Christ et Ses anges au festin de noces de l'Agneau ne seront pas revêtus de feuilles de figuier ni d'habits de ce monde. PJ 271.1

Seuls les vêtements qui ont été préparés par Jésus Lui-même nous permettront de nous présenter en la présence de Dieu. Christ enveloppera de Sa robe de justice tous ceux qui se repentent et qui croient. "Je te conseille, dit-Il, d'acheter de Moi... des vêtements blancs, pour être vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse point." PJ 271.2

Tissée sur les métiers du ciel, cette robe n'a pas un seul fil de la sagesse d'ici-bas. Dans Son humanité, Christ a formé un caractère parfait qu'il offre de nous communiquer. "Toute notre justice est comme un vêtement souillé"? Ésaïe 64:5. Le meilleur de nous-même est altéré par le péché, mais le Fils de Dieu "a paru pour ôter les péchés, et il n'y a point en lui de péché". Le péché, selon la définition biblique, est "la transgression de la loi. 1 Jean 3:5, 4. Christ s'est soumis à toutes les exigences de la loi. Il disait de Lui-même : "Je veux faire Ta volonté, mon Dieu! et Ta loi est au fond de mon cœur." Psaume 40:9. Lorsque Jésus était sur la terre, Il affirmait à Ses disciples: "J'ai gardé les commandements de Mon Père." Jean 15:10. Par Son obéissance parfaite, Il a rendu possible pour

tous les hommes l'observation des commandements de Dieu. Quand nous nous soumettons à Christ, notre cœur est uni au Sien, notre volonté se confond avec la Sienne, notre esprit s'identifie au Sien, nos pensées sont captives de Sa volonté. Nous vivons Sa vie. Voilà ce que signifie être revêtu du vêtement de Sa justice. Quand le Seigneur nous regarde, Il ne voit pas un habit fait de feuilles de figuier, ni la nudité, ni la laideur du péché, mais Sa propre robe de justice qui est l'obéissance parfaite à la loi de Jéhovah. PJ 271.3

EMS1 297.3 (1MCP 289.2)

Le vêtement est un reflet de l'esprit et du cœur. Ce que l'on porte sur soi est le signe de ce qui est en soi. EMS1 297.3

Év 244.1-4 (Ev 268.2-269.2)

Un des points sur lesquels ceux qui viennent d'embrasser les vérités du message que nous prêchons ont tout particulièrement besoin d'être instruits est celui du vêtement. Qu'ils soient complètement informés à ce sujet. Font-ils preuve de vanité dans la manière de se vêtir ? Nourrissent-ils des pensées orgueilleuses ? L'idolâtrie dans le vêtement est une maladie morale. Il faut s'en débarrasser avant d'entrer dans la vie nouvelle. Nombreux sont ceux pour lesquels la soumission aux exigences de l'évangile impliquera une véritable réforme dans la manière de se vêtir. Év 244.1

On ne devrait pas faire preuve de négligence dans notre façon de nous habiller. Pour l'amour de Christ, dont nous sommes les témoins, nous devrions chercher à avoir une présentation aussi correcte que possible. En relation avec le service du Tabernacle, Dieu avait pris soin de mentionner chacun des détails se rapportant aux vêtements de ceux qui devaient officier en Sa présence, nous montrant qu'il a une préférence en ce qui concerne le vêtement de ceux qui le servent. Les indications qui sont données au sujet des robes d'Aaron sont très précises, car ces robes avaient un caractère symbolique. Les vêtements des disciples de Christ devraient avoir le même caractère. Nous devons être en toutes choses Ses représentants. La propreté, la décence et la pureté devraient nous caractériser dans le domaine du vêtement. Év 244.2

Les enseignements de l'Écriture se rapportant aux vêtements devraient être soigneusement étudiés. Nous avons besoin de comprendre ce que le Seigneur du ciel apprécie, même en ce qui concerne la manière de nous vêtir. Tous ceux qui, d'un cœur sincère, soupirent après la grâce de Christ, prêteront attention aux précieuses paroles d'instruction divine. Même le style du vêtement peut exprimer la vérité de l'évangile. Év 244.3

Tous ceux qui étudient la vie de Christ et mettent en pratique Ses enseignements deviendront semblables à Lui. Leur influence sera semblable à la Sienne. La droiture de leur caractère sera révélée dans leur vie tout entière, et tandis qu'ils marchent dans l'humble sentier de l'obéissance, se conformant à la volonté de Dieu, ils exercent sur leurs semblables une influence qui parlera en faveur de l'avancement de la cause de Dieu et de la pureté bienfaisante de Son œuvre. C'est par le moyen de ces âmes entiè-

rement converties que le monde doit recevoir le témoignage de la puissance sanctifiante de la vérité sur le caractère humain. Év 244.4

The Health Reformer, 1 mai 187 par. 18

Nous ne pouvons pas, même si nous le voulions, dissimuler le fait que les femmes ont des pieds, des bras et des jambes qui sont faits pour être utilisés. Mais en ce qui concerne leur exposition, il s'agit là d'un autre aspect de la question. [...] C'est chose courante de voir les femmes relever leurs robes à quarante centimètres du sol, exposant ainsi une cheville presque nue à la vue des hommes, mais nul ne semble embarrassé par cette exhibition indécente. Il n'est aucun esprit sensible et modeste qui semble scandalisé, pour la simple raison que c'est d'usage. C'est la mode, et pour cette raison on le tolère. On n'entend aucun tollé contre l'indécence, bien que ce soit le cas au sens le plus complet.